



EL PRESIDENTE BORIC ENCABEZÓ LA CEREMONIA DE RECEPCIÓN OFICIAL.

Boric inaugura nuevo edificio de PDI en Los Andes que fue financiado en un 80% por el Gore

REGIÓN. Alberga a la Prefectura Provincial, Migraciones y seis brigadas.

Hasta la comuna de Los Andes llegó ayer el Presidente Gabriel Boric para inaugurar, junto a autoridades de Estado, regionales y comunales, el nuevo edificio de la Prefectura Provincial de la PDI de Los Andes, cuya construcción fue financiada en un 80% por el Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso.

La infraestructura de tres pisos con subterráneo, que tuvo un costo de más de \$ 10.600 millones, incluyendo en este monto recursos de la propia institución policial, se ubica en la avenida Hermanos Clark y posee una superficie construida de 5.250 metros cuadrados. Contempla, además, una capacidad proyectada de 210 funcionarios.

MEJORES CONDICIONES

Con respecto a su arquitectura, el Mandatario subrayó que el nuevo edificio permite que "las condiciones para los trabajadores sean dignas, que haya espacio, luz natural, que tengan calefacción", como también posibilita que los ciudadanos que concurren al cuartel "puedan ser atendidos dignamente".

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, precisó que "este nuevo cuartel es parte del compromiso que ha asumido el Gobierno para fortalecer y mejorar las capacidades de la Policía de Investigaciones. Esto se ha tra-

5.250
metros cuadrados de
superficie tiene la nueva
Prefectura Provincial Los Andes de la PDI.

"Una de las virtudes de este espacio es que su sola presencia (...) otorga una sensación de mayor seguridad".

Gabriel Boric
Presidente de la República

ducido en un importante avance de cerca de 25 proyectos en el Plan de Infraestructura para la Seguridad por más de 100 mil millones de pesos; más de 250 nuevos vehículos adquiridos sólo por el gobierno central entre 2022 y 2024".

Para el gobernador Rodrigo Mundaca, "este proyecto da cuenta de nuestro compromiso con la seguridad. Este cuartel policial cumple con todos los estándares. Vamos a contar con un cuartel policial en la comuna que alberga el puerto terrestre más importante de América Latina, el puerto terrestre de Los Andes, donde el 40% de las mercancías provenientes del Mercosur pasan en dirección al Pacífico sur por el puerto terrestre Los Andes, por lo que estamos muy conformes con lo que hemos hecho en materia de seguridad".

El edificio se encuentra operativo desde el 13 de marzo y alberga a la Prefectura Provincial Los Andes de la PDI, el Departamento de Migraciones y Policía Internacional y las brigadas de Homicidios, Investigadora de Delitos Sexuales, Investigadora de Delitos Económicos, Investigadora de Robos, Antinarcóticos y de Investigación Criminal. ☞